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令和５年 第１回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和５年１月18日（水） 午前10時00分～午前11時50分 

  

場  所  市役所 ２階大会議室 

 

出 席 者   髙橋教育長、住教育長職務代理者、皆上委員、平間委員、坪江委員 

説 明 員  峯田教育次長、小林指導参事、徳永技監、是枝学務課長、作田学校再編課長、安武社

会教育課長、佐々木スポーツ振興課長、谷口公民館長・図書館長、斎藤社会教育主事 

記  録  齊藤総務係長 

 

 

審議内容 

 

開 会（教育長進行） 午前10時00分 

１．会議録署名委員の指名  皆上委員 

 

２．前回会議録の承認 

令和４年12月20日（火）開催の「第12回砂川市教育委員会会議定例会会議録」について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

◇ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

  学務課長より、「小中学校の臨時休業について」など３件について報告。 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

学務課長より、「小学校新１年生の予定数について」など４件について報告。 

 

（学校再編課） 

  学校再編課長より、「砂川市小中一貫教育推進委員会 小小連携事業部会について」など５件

について報告。 

 

（社会教育課） 

  社会教育課長より、「第75回砂川市はたちの集いについて」など２件について報告。 

 

（スポーツ振興課） 

  スポーツ振興課長より、「歩くスキーコースの開設について」など３件について報告。 
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（公民館） 

  公民館長より、「公民館教室 季節のリースを作ろう！について」報告。 

 

（図書館） 

  図書館長より、「子ども手づくり絵本教室について」報告。 

 

（学校給食センター） 

  学校給食センター所長より、「学校給食の供給状況について」報告。 

 

質問 統合準備委員会における、制服に係るアンケート結果への質問や意見について 

 

答弁 アンケート結果については報告のみとしており、次回以降、協議を進める予定であること

から、特に質問や意見はなかった。 

   なお、今後の協議を経て、統合準備委員会から提案された内容については、教育委員会会

議で議案として提出し、決定についてお諮りしたいと考えている。 

 

質問 義務教育学校で着用する制服に関し、教育委員会会議内で議論することについて 

 

答弁 統合準備委員会で決定された方向性については、その内容を教育委員会会議に提案し、審

議いただくこととしている。 

 

質問 令和５年度の中学校統合時に着用する制服について 

 

答弁 現在、両校の校長及び教頭による協議が続いており、決定後、速やかに周知したいと考え

ている。 

 

質問 子ども職場体験活動の参加者選定方法について 

 

答弁 夏季開催時に選ばれなかった児童を優先した形で、抽選を行い選定している。なお、体験

希望の多い企業には８人の申し込みがあったところである。 

 

―――   了承   ――― 

 

４．議案第１号 令和５年度砂川市教育実践方針について 

指導参事より、砂川市教育実践方針について提案。 

 

―――   決定   ――― 
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５．議案第２号 令和４年度砂川市教育実践表彰について 

学務課長より、教育実践表彰審査会で表彰することが適当と認められた15件の表彰について

提案。 

 

質問 表彰候補者である中学生１名の居住地について 

 

答弁 大会出場時は、砂川市民であり、かつ、同大会へ出場している１名を表彰対象としている

ことから、今回は表彰対象としたものであり、今後は、それら基準について明確になるよう

整理したいと考えている。 

 

―――   決定   ――― 

 

６．議案第３号 市内小中学校及び砂川高校卒業式の出席について 

学務課長より、教育長及び教育委員の出席について提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

７．その他 

次回の令和５年第２回砂川市教育委員会会議定例会を２月14日（火）午前10時00分開催につ

いて承認。  

 

 

――― 閉  会 ――― 午前11時50分 

 

 

 

以上 


